
L'incidente  sul  lavoro  alla
Cittadella:  "Si  impone  una
riflessione sul futuro della
struttura"
“L’incidente sul lavoro di ieri alla Cittadella dello Sport
impone una riflessione importante sul futuro imminente della
struttura  sportiva  pubblica  di  Siracusa.  Dovrebbe  farla
innanzitutto  l’attuale  amministrazione”.  Così  Michele
Mangiafico, leader di Civico 4 commenta quanto accaduto ieri
pomeriggio, quando un operaio è precipitato da un tetto, da
un’altezza  di  4  metri,  per  via  dello  sfarinarsi  di  un
cornicione, procurandosi delle fratture ma per fortuna senza
conseguenze ben più serie. “Una tragedia sfiorata- commenta
Mangiafico- e purtroppo annunciata. Più volte abbiamo espresso
preoccupazione per le condizioni in cui versa la struttura e
più  volte,  anche  di  recente,  abbiamo  parlato  delle
infiltrazioni  nella  palestra,  così  come  più  volte  abbiamo
sollevato il problema della piscina all’aperto. L’episodio di
ieri  –  ribadisce  e  conclude  Mangiafico-  ci  impone  di
riflettere”.
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